



## Austropop singt für Initiative gegen Lungenhochdruck

ID: LCG8170 | 19.09.2008 | Kunde: Initiative gegen Lungenhochdruck  
| Ressort: Chronik Österreich | AVISO

AVISO

Mit der Bitte um Anknüpfung!

Wien/ Lokales/ Gesundheit/ Veranstaltungen/ Musik/ Konzerte

Austropop singt für Initiative gegen Lungenhochdruck – BILD

Anhänge zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/atemberaubend/kuenstler>

Utl.: Zwei Generationen von Austropoppern treten gemeinsam am 22. November 2008 bei „Atemberaubend 08“ Begegnung der Generationen“ in der Wiener Stadthalle bei einem einzigartigen Konzert zugunsten der Initiative gegen Lungenhochdruck auf. =

(LCG8170 – Wien, 19.09.2008) – „Das Line-up ist einzigartig“, freut sich Initiator Gerry Fischer, der mit seiner Initiative gegen Lungenhochdruck (Pulmonale Hypertonie) mit Unterstützung der Bank Austria (BA) seit Jahren Geld für die Erforschung dieser bis dato unheilbaren Krankheit sammelt, von der seine eigene Tochter Maleen (13) selbst von Geburt an betroffen ist. Christian Kolonovits gelingt es, am 22. November 2008 unter dem Titel „Atemberaubend 08“ Begegnung der Generationen“ erstmalig in der Geschichte des heimischen Pop, die arrivierten Granden des Austropop gemeinsam mit den „Neuen Österreichern“ auf die Bühne zu bekommen, um neben ihren größten Hits auch berührende Duette zu singen.

Das Line-Up liest sich tatsächlich wie ein Stück österreichische Pop-Geschichte: Wolfgang Ambros, STS-Sänger Schiffkowitz, Christina Stürmer, Stefanie Werger, Mondscheiner, Opus, She Says, Marianne Mendt und Valerie "um nur einige der Namen zu nennen" stellen sich unentgeltlich in den Dienst der guten Sachen und ersingen Gelder für die Erforschung der seltenen Krankheit. Weiters erwarten die Besucherinnen und Besucher bei dem von Arabella Kiesbauer moderierten Konzert auch Hommagen an österreichische Musiklegenden wie Falco oder Georg Danzer.

Mit dem Erlös des Konzerts wird die Forschung für Lungenhochdruck in Österreich finanziert.

Zwtl.: Die Krankheit Lungenhochdruck.

Lungenhochdruck ist mit rund 700 Patienten in Österreich eine sehr seltene Krankheit und kann jeden Menschen unabhängig von Geschlecht, Alter oder Lebensgewohnheiten jederzeit treffen. Die Dunkelziffer liegt jedoch deutlich höher: Experten schätzen, dass alleine hierzulande rund 10.000 Menschen von pulmonaler Hypertension betroffen sind. Lungenhochdruck raubt Atem und mindert die körperliche Leistungsfähigkeit. Er schreitet heimtückisch und oft unbemerkt fort und kann ohne Behandlung oder bei falscher Behandlung binnen zwei bis drei Jahren zum Tod führen. Derzeit gilt die schwerwiegend verlaufende Erkrankung noch als unheilbar.

Zwtl.: Die Initiative gegen Lungenhochdruck

1999 gründete Fischer seine Initiative gegen Lungenhochdruck, nachdem er durch die Erkrankung seiner Tochter Maleen, feststellen musste, dass die Krankheit kaum erforscht ist und aufgrund ihrer Seltenheit wenig Forschung betrieben wird. 2005 wurde schließlich gemeinsam mit der Bank Austria das Projekt "Meilensteine" ins Leben gerufen, mit denen der Platz vor dem

Planetarium im Wiener Prater im wahrsten Sinne des Wortes zugewidmet wurde. Gegen einen Spendenbeitrag von 25 Euro können sich die Spenderinnen und Spender einen ganz persönlichen Meilenstein, auf dem Namen und Lebensmotto eingraviert wird, erwerben. Bis heute zieren bereits über 10.000 Meilensteine den Platz im traditionsreichen Vergnügungspark und das Projekt wurde mit dem Gesundheitspreis der Stadt Wien ausgezeichnet. Das Projekt fand schließlich im Mai 2006 mit einem aufsehenerregenden Konzert von "Austria 3" seinen bisherigen Höhepunkt.

(SERVICE "Konzert "Atemberaubend 08" Begegnung der Generationen", 22. November 2008 um 19.30 Uhr, Wiener Stadthalle, Halle D, Karten in der Wiener Stadthalle unter Tel.: (+43 1) 79999-79 oder <http://www.stadthalle.com>, bei "TICKET unter Tel.: (+43 1) 96096 oder <http://www.oeticket.at>, bei Austria Ticket Online unter Tel.: (+43 1) 88088 oder <http://www.ticketonline.at>, bei Wienticket unter Tel.: (+43 1) 58885 oder <http://www.wienticket.at>, in allen Filialen der Bank Austria oder unter <http://www.clubticket.at>, Website: <http://www.meilensteine.at>)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>. (Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Dorothea Sommeregger

Tel.: (+43 664) 8563004, E-Mail: [sommeregger@leisuregroup.at](mailto:sommeregger@leisuregroup.at)

